Bündnis 90 / Die Grünen Ortsverband "Gräfenberger Oberland" c/o Matthias Striebich Michelsberg 8

91322 Gräfenberg

06.07.2021

Pressemitteilung 06/2021

Gräfenberger Stadtrat behandelt in kommender Sitzung auf Antrag der Grünen die Förderung der Außengastronomie

Gräfenberg. – Auf Antrag der Grünen wird sich der Gräfenberger Stadtrat bei seiner kommenden Sitzung mit der Förderung der Außengastronomie in Gräfenberg bes chäftigen. "Mit Tischen, Bänken und Schirmen im Straßenbild kommt Leben in die Stadt!" betont der Fraktionsvorsitzende der Grünen Matthias Striebich. Außengastronomie ist ein hervorragendes Mittel für die Belebung der Stadt, insbesondere im Innenstadtbereich, und die Bedeutung hat durch die Pandemie noch weiter zugenommen. "Das ist für uns Grund genug, die Außengastronomie in Gräfenberg möglichst weitgehend zu fördern, und wir wissen, dass Stadträtinnen und -räte aus anderen Fraktionen das genauso sehen," so Stadträtin Christiane Scheumann. Die Grünen hatten daher Bürgermeister Kunzmann freundlich gebeten, einen Tagesordnungspunkt zur Förderung der Außengastronomie in Gräfenberg aufzunehmen. Der Bürgermeister will das Thema zwar behandeln, allerdings nicht als eigenen Tagesordnungspunkt, sondern unter "Anfragen und Sonstiges". Dazu bemerkt der Fraktionsvorsitzende Matthias Striebich: "Das finden wir bedauerlich, denn dadurch erhält das Thema nicht den Stellenwert, den es verdient, und für interessierte Bürgerinnen und Bürger geht nicht aus der Tagesordnung hervor, dass das Thema behandelt wird. Aber wir hoffen, einen deutlichen Fortschritt für die Außengastronomie in Gräfenberg zu erreichen."

Rückfragen an Matthias Striebich, 09192/6799